

民の福祉の向上を図らなければならぬ。甲狀腺エコー検査を実施するのは必要最低限の義務。国からの交付金措置は今年度も継続される。町民センターで豪華すぎる設備は町民の利用があまりないまま。常北小学校のプール跡地に学童保育の要望を聞き入れず駐車を作る方針だ。介護保険制度の要支援1・2の方が外され介護予防事業に移行された。福祉の予算は不十分だ。

### 賛成討論

南條 治 議員

上遠野町長就任以来、城里町が変わってきた。前向きな取組みが増え、ニュースで取上げられる等明るい兆しが増えてきた。道の駅かつらは昨年過去最高の売上を記録。山桜・ホルルの湯・ふれあいの里も三年連続でお客様も売上も増加。それ

は、若いスタッフを中心として現場が努力をしているからであり、城里町はまだまだ伸びしろを持っている。それを引っ張ってくれているのが上遠野町長。町とともに育てていくのが議員の仕事では。

### 賛成討論

鯉淵 秀雄 議員

本臨時会は、議会代表者と執行部の細部にわたる協議の末開催されたもの。我々議員は、こうした過程を尊重。予算案に真摯に向き合わなければならない。反対の理由とし何点か述べられている。そもそも議会と町長の関係において、議会承認の必要のない案件についてまで、全て事前に説明と承認を行うことになれば、行政の停滞を引き起こすことになる。互いの責任と権限の範囲を正しく理解し、行動をする良識を持つべきである。

## 当初予算等可決までの流れ

※ 議員定数16 うち欠員1  
採決は議長以外の14名で行なわれる。

### 主な修正点

